

Felletin - Sud Creuse → Vie locale

FELLETIN ■ La gare en commun : une inauguration fédératrice dans la bonne humeur s'est déroulée samedi

Le lieu est définitivement sur les rails

Porté par l'association Pang (Point d'arrêt nouvellement géré) le projet de « gare en commun » dans les anciens locaux de la SNCF à Felletin a été inauguré samedi.

C'est fait, la gare en commun est inaugurée. Ce fut une belle fête. Tout a débuté samedi après-midi au cœur de Felletin, place Courtaud. C'est de là que s'est élançé, sous le soleil printanier, un cortège festif qui, à grand renfort de musique, de cotillons et de rubans, s'est dirigé vers l'ancienne gare.

Une inauguration avec les bénévoles

L'association Pang (Point d'arrêt nouvellement géré), qui rassemble les partenaires du projet (Quartier rouge, les Michelines, Radio Vassivière) et qui gère le lieu, accueillait personnalités (*) et sympathisants, en particulier tous les bénévoles qui ont participé, de près ou de loin, au chantier, ainsi que des représentants d'entreprises impliquées dans le chantier (voir notre édition du 24 mars).



Beaucoup de personnes se sont rassemblées sur le parvis pour prendre part aux animations (ci-dessus), pour suivre la visite inaugurale (ci-contre, en haut) ou pour écouter les textes littéraires lus pour l'occasion (ci-contre, en bas).

La manifestation s'est déroulée à l'intérieur de la gare mais aussi sur le parvis et aux alentours, dans une ambiance conviviale. Pas de discours officiel, mais des beaux textes et des animations variées.

Chacun était invité à découvrir ou à redécouvrir les lieux mais aussi à s'intéresser aux expositions.

Un projet local qui se lance

Radio Vassivière a émis, à cette occasion, pour la



première fois depuis ses studios de la gare.

La nouvelle vie de la gare en commun, lieu de rencontres, d'expérimentations et d'interrogations, ne fait que débuter... Le lieu est porteur de pro-

messes.

Les travaux ont été réalisés essentiellement par des entreprises creusoises, l'architecte étant Béatrice Baudoin (Aubusson). A noter que les membres des trois associations partenai-

res ont effectué divers travaux par eux-mêmes afin de diminuer les coûts de réhabilitation (chantiers participatifs, bénévolat de l'équipe évalué à plus de 2.000 heures). Le montage du dossier financement - recherche de subventions et dossiers - représente un travail de trois ans. Le subventionnement obtenu est pour le collectif « le fruit d'une reconnaissance publique et d'un investissement de temps de travail et d'énergie extrêmement conséquent ». ■

(*) On remarquait Valérie Simonet, présidente du Conseil départemental de la Creuse, Valérie Bertin, présidente de Creuse Grand Sud, Renée Nicoux, maire de Felletin, Jean-Luc Léger, conseiller départemental, ainsi que des représentants d'organismes financeurs...

➔ **Financement.** État, ministère de la Culture, DRAC Nouvelle-Aquitaine : 67.500 €, Région Nouvelle-Aquitaine, Fonds d'investissement Culture : 107.800 €, FEDER Fonds européens : 158.258 €, préfecture de la Creuse FNADT : 67.000 €, Département de la Creuse - compo CGS (contrat Booster) : 26.000 €, Communauté de communes Creuse Grand Sud : 1.000 € et Commune de Felletin : 3.000 €. Deux fondations privées sont intervenues : la fondation GRDF et la fondation RTE.